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資料 事業の種類 ご　質　問　・　ご　意　見 委員 回　　答

資料1
　13頁

【意見】
「ねんきんネット」の利用促進について、目標を大幅に上回る実績をあげている
ことは評価したい。但し、まだ普及していく余地があると思うので更なる努力を
期待したい。

青森県商工会議所連合会　葛西委員 「ねんきんネット」利用促進についてはアクセスキーのみならず、ID取
得件数の増加及びマイナポータル経由での利用促進についても引続き取
り組んでいく所存です。

資料1
7頁

(2)年金セミ
ナー事業
②年金セミ
ナーの実施

【意見】
昨年度に、青森市が提案した特別支援学校でのセミナーの開催を実施していただ
き、ありがとうございました。青森市内では実施に至っていないようですが、継
続してアプローチを実施して、障害基礎年金申請への周知に取り組んでいただく
ようお願いします。

青森市　 小鹿委員 現在、R4年２月に青森市内の特別支援学校でのセミナー開催を予定して
おります。引き続き実施校増加に繋がるよう継続したアプローチを実施
してまいります。
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年金エッセイ募集、電子申請利用促進、職域型年金委員推薦等にかかる
協力連携を頂きありがとうございます。引き続き、制度周知等に関する
情報提供に努めてまいりますのでご協力をお願いいたします。

【意見】
令和３年度第１回会議中止の際、「各事業所における職場内、従業員への年金制
度の周知方法について効果的な方法があればお聞かせください。」の質問に対
し、年金事務所から事業所に対するWebを活用したニュース配信の意見を提出し
ております。ご回答を頂ければと思います。

全国健康保険協会青森支部　工藤委員 Webを活用したニュース配信等についは、日本年金機構本部より、現在
詳細が示されておらず、ご回答することができない状況です。

資料1
　9頁

【意見】
「県商工会議所連合会等の協力連携」においてエッセイ募集関係のみならず、
様々な形で制度加入等に関する連携を深められるよう努めたいと考えています。

青森県商工会議所連合会　葛西委員



2

資料 事業の種類 ご　質　問　・　ご　意　見 委員 回　　答

第19回青森県地域年金事業運営調整会議資料についてのご質問・ご意見

資料2
　6頁

(1)地域連携事
業
⑧報道機関と
の連携

【意見】
「年金事務所」がまだまだ地域に根付いていないように思われます。地域ローカ
ルのケーブルテレビやミニエフエム局だけではなく、民放テレビ局や、青森ケー
ブルテレビ、エフエム青森などの報道機関と連携し、定期的な周知活動の実施を
検討してはいかがでしょうか。
【理由】
年金の問い合わせが市民から多くあるものの、市町村で対応できず、年金事務所
での手続き・相談を案内するケースが多いため。

青森市　 小鹿委員 広報活動での、民放テレビ局や青森ケーブルテレビ、エフエム青森など
報道機関との連携については、予算措置が必要なケースもあるため、可
能な範囲で引き続き検討してまいります。

【意見】
「なし」回答あり。

青森県健康福祉部 健康政策課
工藤委員

2年金セミナー
事業
(1)事業の取組
状況
②年金セミ
ナーの実施

【意見】
　令和3年度の年金セミナーの実施につきましては、12月以降に47の高等学校で
の実施を予定されているようですが、新型コロナの感染者が増加している現状
で、実施状況(実施見込み)はどうでしょうか。

東北厚生局　宮澤委員 新型コロナウイルスの影響により対面実施からオンライン又はDVDへ切
り替えて、実施いただける見込みです。

2年金セミナー
事業
(1)事業の取組
状況
⑤エッセイの
応募結果

【意見】
　青森県から受賞者(厚生労働大臣賞)が出まして、大変、喜ばしく思います。
今後につきましても、より多くの方々に年金への関心を持っていただき、多数の
作品を応募いただけるよう、年金セミナーの実施及び広報についてよろしくお願
いします。

東北厚生局　宮澤委員 来年度においても「わたしと年金」エッセイの募集について、教育機
関・自治体等の関係団体へ協力依頼を実施するとともに、年金セミナー
の実施及び報道機関への広報依頼をしてまいります。
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資料1
3地域相談事業
(1)事業の取組
状況
②ハローワー
クにおける説
明会状況

資料2
3事業内容
(1)地域連携事
業
⑦ハローワー
クとの連携

【意見】
　ハローワークでの離職者向けの説明会については、新型コロナウイルス感染症
の影響で中断され、その後、年金事務所職員による直接的な説明はできなくなっ
たとのことですが、年金事務所の職員を派遣せずに、DVDによる説明を依頼する
ということも選択肢のひとつとしてあるのかなと思います。(時間的な制約がある
とDVDの視聴さえも難しいと思いますが、今後の可能性も考慮された上で、ご検
討いただければと思います。)
※先日、岩手県での会議において、ハローワークでの説明会用のDVDがあると
伺っております。

東北厚生局　宮澤委員 ハローワークでのDVD視聴についてですが、R3.8月に青森と野辺地のハ
ローワークにDVDを提供し視聴の依頼をしております。ハローワークで
の時間的な制約もあり、両ハローワークとも資料配布と口頭による説明
は行っていますが、DVD視聴の実施には至っていない状況にあります。

資料1 7第
１回青森県年
金ポスターコ
ンクール

【意見】
第1回青森県年金ポスターコンクールにおける作品応募状況はいかかでしょう
か。また、初めての開催でご苦労も多いかと思いますが、本年度の年金ポスター
コンクールへの取組内容や応募作品等を踏まえたうえで、ポスターコンクールの
PR方法等、次年度以降の開催に活かしていただきたいと思います。

東北厚生局　宮澤委員 年金ポスターコンクールの応募状況ですが、11校より105作品の応募があ
りました。今年度の取組を検証し次年度の開催へ活かしていきたいと思
います。


